

Volly 17

令和3年8月



サイバァちゃん

## 通信事業者を装ったフィッシングサイトへ誘導する手口が増加中!

JC3(日本サイバー犯罪対策センター)では、フィッシングサイトの動向について観測・分析しており、本年6月以降、通信事業者を装ったメールやSMSから、通信事業者を装ったフィッシングサイトに誘導する手口が増加していることを確認したそうです。

今後も、様々な文面によりフィッシングサイトへ誘導し、個人情報が盗まれることなどが予想されますので、メールやSMSに記載されたリンク先を安易にクリックしないようにしましょう。





通信事業者を装った電子メールの例

不正なアクティビティが検知されました為、au idの利用が制限されております。必ずご確認ください。au.kliles.xyz

ドコモお客様センターです。ご利 用料金のお支払い確認が取れてお りません。ご確認が必要です。 https://bit.lpage.Elag

通信事業者を装ったSMSの例

<出典:一般財団法人日本サイバー犯罪対策センター>

詳しくは、日本サイバー犯罪対策センターホームページの「脅威情報」に記載されていますので、参考にしてください。

https://www.jc3.or.jp/threats/topics/article-382.html

長崎県警察本部サイバー犯罪対策課 095-820-0110 (3451・3452) メールアドレス e103107@police.pref.nagasaki.jp

## サイバー犯罪対策課 公式LINEアカウントで

情報配信中! 友だち登録お願いします! @387ojopi



